Se entregaron y devolvieron mercadería

Cámara agarró a mujeres robando



Dos mujeres que llegaron el lunes a una tienda, ubicada en un centro comercial en Cartago, fueron grabadas por una cámara de seguridad en el momento en que estaban robando ropa de bebé.

Ante el robo pusieron la denuncia ante el OIJ y ayer, las mujeres de unos 25 y 30 años, y que andaban con un niño de alrededor de un año, se entregaron a las autoridades y devolvieron la mercadería.

Según informaron en el OIJ las mujeres fueron indagadas y están a la espera de que la fiscalía dicte alguna medida cautelar en su contra.



"Yo estaba sola e ingresaron las mujeres con el pequeñito y una de ellas, de vestido celeste, me pedía mostrarle ropa para el bebé, mientras que la otra doblaba ropita y la metía en un bolso grande que colgaba de su brazo y eso lo verifiqué hasta que logré ver el vídeo de la cámara que hay dentro del negocio, pero fue hasta el rato que noté el robo" indicó la administradora de apellido Ceciliano.